

Tetap Waspada Jangan Underestimate, Penekanan Kapolres Pamekasan Saat Pimpin Apel PAM Malam Tahun Baru

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 31, 2023 - 22:43



PAMEKASAN - Apel Kesiapan Pengamanan Malam Tahun Baru 2024, dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan bertempat di Depan Pos Pam Malam Natal dan Tahun Baru Polres Pamekasan, di Area Taman Arek Lancor sebelah Timur, Minggu (31/12/2023) malam.

Apel ini dilaksanakan dalam rangka pengecekan kesiapan personel maupun

sarana prasarana, sehingga pengamanan pergantian tahun di wilayah Kab. Pamekasan dapat terselenggara secara optimal dengan harapan perayaan malam tahun baru mampu berjalan dengan aman dan kondusif.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan dalam amanatnya menyampaikan, pengamanan ini tidak boleh dianggap sebagai agenda rutin tahunan biasa, sehingga menjadikan kita cenderung underestimate dan kurang waspada terhadap setiap dinamika perkembangan masyarakat, apalagi di saat ini terjadi peningkatan penyebaran covid 19 varian baru sehingga kita harus lebih peduli.

“Jangan sampai kegiatan Perayaan Tahun Baru menimbulkan klaster-klaster baru penyebaran covid-19 varian baru”, Ucap Kapolres Pamekasan.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan juga menekankan kepada personil yang terlibat dalam pengamanan malam pergantian tahun, untuk siapkan mental dan fisik serta jaga kesehatan, niatkan setiap pelaksanaan tugas sebagai ibadah kepada Tuhan YME.

Tingkatkan kepekaan, kewaspadaan dan kesiapsiagaan dalam melaksanakan pengamanan dan antisipasi terhadap kemungkinan terjadinya aksi teror dan kriminalitas yang memanfaatkan momentum perayaan tahun baru 2024.

Laksanakan pengamanan secara profesional dan humanis, berikan pelayanan terbaik, lengkapi sarpras dan perlengkapan perorangan yang memadai, serta lakukan penugasan anggota dengan buddy system. laksanakan penegakan hukum secara profesional dan proporsional serta bertindaklah secara tegas namun humanis terhadap setiap pelanggaran hukum yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas.

Mantapkan kerja sama, sinergi, dan soliditas para pihak yang terlibat demi keberhasilan pelaksanaan pengamanan, siapkan tim siaga bencana beserta perlengkapannya untuk antisipasi terjadinya bencana hidrometeorologi di wilayah Kab. Pamekasan.

Untuk diketahui, personil gabungan yang dilibatkan dalam pengamanan malam tahun baru 2024 ini sebanyak 281 Personil Gabungan terdiri dari TNI-POLRI dan instansi terkait lainnya.